

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Rekordteilnehmerinnen zum Jubiläum! 35.140 Läuferinnen sind heute (ab 9 Uhr) im Wiener Prater bei der 30. Ausgabe des Österreichischen Frauenlaufs am Start. Zur Premiere im Jahr 1988 waren es gerade einmal 440. Initiatorin Ilse Dippmann (kl. Bild, links): „Als ich mit dem Laufen begann, wurde ich schief angesehen. Jetzt ist es selbstverständlich.“ Auch dank Frauen wie Kathrine Switzer (re.), die vor 50 Jahren als erste Frau den Boston-Marathon bestritt – und heute auf Einladung von Geschäftsführer Andreas Schnabl (M.) zu Gast in Wien ist.

Photomontage/Fotos: Anja Richter (1)